
Протокол 

заседания Общественного совета при Администрации 

Константиновского района 

 

«26» ноября 2019 г. 15-00 час.        № 2 

 

Администрация Константиновского района - малый зал. 

 

Присутствовали:  

 

Градобоев Вячеслав 

Александрович 

индивидуальный предприниматель, командир сводного 

поискового отряда «ДОНСКОЙ» по 

Константиновскому, Семикаракорскому и Усть- 

Донецкому районам 

  

Никитина Анна  

Николаевна 

директор ГОУ СПО РО КПК 

  

Хохлачева Надежда 

Васильевна 

директор МБОУ СОШ №2 

  

Романовский Александр 

Сергеевич 

начальник службы флота промышленности и 

технической политики Азово-Донского 

государственного бассейнового управления водных 

путей и судоходства (СФПТП) 

  

Овчинников Александр 

Николаевич 

благочинный Константиновского округа, настоятель 

храма Пресвятой Богородицы г. Константиновска, 

протоиерей 

  

Духопельникова Вера 

Александровна 

индивидуальный предприниматель, уполномоченный 

по правам предпринимателей Константиновского 

района 

  

Лаптев Евгений 

Тимофеевич 

пенсионер, заместитель председателя Совета ветеранов 

(пенсионеров) войны, труда, вооруженных сил и 

правоохранительных органов 

  

Бирюков Валерий Иванович индивидуальный предприниматель, глава КФХ 

  

Гавриленко Екатерина 

Романовна 

советник ректора Ростовского института защиты 

предпринимателей 



  

Федяев Владимир 

Федорович 

председатель общественной организации ветеранов 

(пенсионеров) войны, труда, Вооруженных сил и 

правоохранительных органов. Председатель 

общественной организации инвалидов «Всероссийское 

общество инвалидов» Константиновского района 

  

 

Приглашенные: 

 

Абрамов Д.В. 

 

Дьячкин В.А. 

Заместитель главы Администрации Константиновского 

района 

Заместитель главы Администрации Константиновского 

района 

Зеленкова Т.В. 

 

Агарков А.В. 

управляющий делами Администрации 

Константиновского района. 

Заместитель главы Администрации Константиновского 

городского поселения 

Дьякова Е.Ю. 

 

Карпова Н.А. 

Заведующий МУ Отдел образования Администрации 

Константиновского района 

Начальник сектора по работе с молодёжью 

Администрации 

Константиновского района. 

Полищук И.С. 

Бирюкова Т.В. 

Ответственный секретарь КДН и ЗП 

Главный редактор МУИИП «Донские огни»  

  

Ковалева О.М. 

 

Никитина А.Н. 

 

Короткова Ю.П. 

Заместитель директора по учебной работе ГБПОУ РО 

«КТАУ» 

Директор ГБПОУ РО «КонстПК» 

 

Заместитель директора по учебно-воспитательной 

работе ГБПОУ РО «КТТ» 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

заседания № 2 Общественного совета при Администрации Константиновского 

района от 26.11.2019 года 15-00 час. 

 

1. Избрание секретаря Общественного совета при Администрации 



Константиновского района 

2. Подготовка к зимнему периоду. 

1.1. Состояние дорог. Взаимодействие коммунальных служб и фермеров в 

периоды заносов и гололёда. Проезды в дальние хутора: Суворов, Правда, 

Верхнекалинов, заблаговременные насыпи песка у балок и спусков. (Докладчики: 

Заместители главы Администрации Константиновского района Алферов В.И. и Дьячкин 

В.А.) 

1.2. Видимость проезжей части и дорожных знаков: перекрестки, пешеходные 

переходы, проезды и подъезды у детских и учебных заведений (особенно спуски, 

подъёмы в городе), балки на трассе в районе. Освещение, спуск по переулку 

Студенческий. (Докладчик: Заместитель главы Администрации Константиновского 

городского поселения Агарков А.В.) 

3. Правопорядок в городе и районе 

1.1. Профилактика правонарушений. Организация и проведение мероприятий в 

образовательных организациях (классные часы, педсоветы, конкурсы, диспуты, 

викторины) с привлечением работников всех приглашённых структур и ведомств: ОВД, 

МЧС, пожарных, спасательных служб (в т.ч. на воде), ИК-5). Поощрение более 

активных участников. 

1.2. Организация совместных рейдов по местам досуга молодёжи (в том числе 

парки, скверы, кафе, общежития, квартиры). Привлечение общественности  к рейдам. 

1.3. Организация взаимодействия полиции, образовательных организаций 

города со старейшинами национальных общин района (города). Проведение совместных 

мероприятий. 

Докладчики: заведующий МУ Отдел образования (Дьякова Е.Ю); руководители 

учебных заведений города: ГБПОУ РО «КонстПК» (Никитина А.Н.), ГБПОУ РО 

«КТАУ» (Григоренко О.И.), ГБПОУ РО «КТТ» (Мищенко Е.Е.); начальник сектора по 

работе с молодёжью АКР (Карпова Н.А.) 

1. Разное. 

РЕГЛАМЕНТ: 

Время для выступления – до 5 минут. 

Время для обсуждения – до 5 минут. 

Общее время заседания – до 60 минут. 

 

По первому вопросу повестки дня  



ВЫСТУПИЛ:  

Рассмотрели заявление Денисовой Е.А. о выводе её из состава Совета и заявление о 

введении в состав Совета  Шачковой Е.Д. 

Градобоев Вячеслав Александрович с предложением кандидатуры Шачковой Е.Д. на 

должность секретаря Общественного совета. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За - 10     Против –     Воздержались -  

РЕШИЛИ: 

1. Избрать на должность секретаря Общественного совета Шачкову Е.Д. 

По второму вопросу повестки дня 

СЛУШАЛИ: 

- Дьячкина В.А. - заместителя главы администрации Константиновского района.  

Состоялся аукцион в электронной форме на зимнее содержание в 2019 – 2020 гг. 193 км 

автомобильных дорог общего пользования местного значения, находящихся в 

собственности Константиновского района, в т.ч. 116 км межпоселкового значения и 77 

км внутрипоселкового значения. Победителем аукциона объявлено МУП КАГБ.  

Стоимость контракта 3,7 млн. рублей. Включены работы по россыпи 

противогололедного материала, очистке автодорог комбинированной дорожной 

машиной, автогрейдером и трактором. На зимнее содержание районных дорог 

планируется задействовать 2 трактора МТЗ с фронтальным погрузчиком (КУН) и 

роторным снегоочистителем, автогрейдер, комбинированную дорожную машину на 

базе КАМАЗ (КДМ) с отвалом и пескоразбрасывающим оборудованием, газон. 

Заготовлено 1100 т пескосоляной смеси, из них 880 тонн в г. Константиновске, 220 тонн 

в ст. Николаевской. Для обслуживания дорог в зимний период в штате МУП «КАГБ» 

имеется личный состав дорожных рабочих в количестве 6 человек.    

Зимнее содержание 180 км областных автодорог, находящихся на территории 

Константиновского района, обеспечивается ООО «Тацинское ДСУ». До конца ноября 

текущего года планируется заготовить 6000 т противогололедного материала (ПГМ). В 

настоящее время заготовлено 3400 т ПГМ. Для очистки дорог от снега и россыпи ПГМ 

будет использована следующая техника: 6 комбинированных дорожных машин (КДМ) с 

отвалом и пескоразбрасывающим оборудованием, 3 автогрейдера, 2 погрузчика, 2 

роторных снегоочистителя, Т-50 с отвалом. Для обслуживания дорог в зимний период в 

штате ООО «Тацинское ДСУ» имеется личный состав дорожных рабочих в количестве 

30 человек. 



Текст выступления или доклад прилагается.  

- Агаркова А.В. - заместителя главы администрации Константиновского городского 

поселения. 

С целью недопущения чрезвычайных ситуаций на территории поселения связанных с 

неблагоприятными погодными условиями Администрацией запланированы следующие 

мероприятия: 

 - в бюджете поселения на 2019 год для содержания дорог, а так же обеспечения 

безопасности дорожного движения запланированы денежные средства в сумме 10,2 

миллиона рублей, и них 1,8 миллиона рублей на зимнее содержание.  

В декабре 2019 года запланировано проведение торгов на содержание дорог, в том 

числе зимнее на 2020 год. На указанные цели в бюджете поселения предусмотрены 

денежные средства в сумме 13,8 миллиона рублей, из них зимнее содержание 3,5 

миллиона рублей. 

С цель принятия дополнительных мер поддержки между Администрацией поселения 

и дорожными службами города и района, а так же руководителями фермерских хозяйств 

заключены соглашения о предоставлении коммунальной  и с/х техники для очистки 

дорог от снега в рамках режима ЧС.  

Уличное освещение работает в режиме зимнего времени. В случае выхода из строя 

оборудования или аварийных поломок работа уличного освещения восстанавливается 

специалистами в кратчайшие сроки. Из шести спусков на улицу Набережную на трех 

имеется уличное освещение, возможность его  установки на остальных на данный 

период времени отсутствует из-за недостатка денежных средств в бюджете 

Константиновского городского поселения. 

Текст выступления или доклад прилагается.  

РЕШИЛИ: 

1. Информацию докладчиков принять к сведению.  
2. Рекомендовать Администрации Константиновского района усилить контроль 

за безопасностью выходов на лёд. Разместить информационную статью в газете, 
организовать проведение профилактических бесед с населением, учащимися школ и 
профессиональных учебных заведений. 

3. Рекомендовать Администрации Константиновского городского поселения 
вносить предложения на рассмотрение Общественного совета о первоочерёдности 
ремонта дорожного полотна на улицах города. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За- 10   Против -      Воздержались -  



По третьему вопросу повестки дня  

СЛУШАЛИ: 

-Дьякову Е.Ю.- заведующего МУ «Отдел образования Администрации 

Константиновского района» 

С целью  профилактики правонарушений обучающихся,  своевременного принятия мер,  

направленных на недопущение правонарушений и преступлений,  повышение 

ответственности родителей (законных представителей) в образовательных 

организациях проводятся следующие мероприятия: 

на 2019-2020 учебный год разработаны планы по профилактике правонарушений и 

преступлений, наркомании, алкоголизма и табакокурения, которые реализуются через 

различные  формы работы: беседы, классные часы, дискуссии, игры, состязания, походы 

и экскурсии, конкурсы, общественно полезный и творческий труд, художественно – 

эстетическую деятельность, тренинги. 

Текст выступления или доклад прилагается.  

-Никитину А.Н. - директора ГБПОУ РО «КонстПК» 

О работе по профилактике правонарушений среди обучающихся ГБПОУ РО 

«КонстПК», которая проводится в соответствии с методическими рекомендациями 

минобразования  «О принятии руководителями образовательных организаций 

дополнительных мер по профилактике деструктивных проявлений среди 

обучающихся», «Профилактика распространения криминальных субкультур в  

образовательных организациях РФ». 

Текст выступления или доклад прилагается.  

-Короткову Ю.П. - заместителя директора ГБПОУ РО «КТТ» по учебно-воспитательной 

работе. 

О работе по профилактике правонарушений среди обучающихся разноплановая. Она 

направлена на работу с обучающимися, родителями, преподавателями и классными 

руководителями.Работа по профилактике правонарушений, организация проведение 

мероприятий в техникуме проводится согласно разработанного плана воспитательной 

работы на 2019-2020  учебный год. На постоянной основе ведется работа классных 

руководителей, социального педагога и педагога-психолога по выявлению 

обучающихся склонных к правонарушениям. Ведется ежедневный контроль, за 

посещаемостью занятий. В конце месяца составляется сводный отчет. Работа 

направлена на выявление  причин,  ведущих к пропуску занятий, усилению мотивации к 

обучению. Ежемесячная текущая аттестация, выявление неуспевающих студентов, 



индивидуальная работа с ними. Вся информация о проведенных мероприятиях 

отражается на официальном сайте техникума. 

Текст выступления или доклад прилагается.  

 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию докладчиков принять к сведению.  
2. Рекомендовать заведующему МУ Отдел образования Администрации 

Константиновского района и директорам государственных бюджетных  
профессиональных образовательных учреждений рассмотреть возможность 
приглашения на родительские собрания на родительские собрания в учебных 
заведениях и школах работников ОМВД по Константиновскому району: ОГИБДД 
ОМВД России по Константиновскому району, уголовного розыска, участковых, а также 
ГКУ РО «ППс РО» Пожарная часть № 207,  ГКУ РО «ППс РО» Пожарная часть № 59, 
работников ФКУ ИК-5 ГУФСИН России по Ростовской области, Константиновского 
поисково-спасательного отряда. 

3. Рекомендовать заведующему МУ Отдел образования Администрации 
Константиновского района, директорам государственных бюджетных  
профессиональных образовательных учреждений, начальнику сектора по работе с 
молодёжью Администрации Константиновского района, предпринимательскому 
сообществу и членам Общественного совета предоставить предложения по проведению 
конкурса среди учащихся. Конкурс должен быть направлен на благоустройство и 
соблюдение правопорядка на территории района. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За- 10  Против -      Воздержались -  

 

СЛУШАЛИ: председателя Общественного совета Градобоева В.А., который доложил, 

что на сегодня все вопросы повестки дня рассмотрены, заседание закрыто. 

 

 

Председатель 

Общественного совета         В.А. Градобоев 

 

 

Секретарь Общественного совета          Е.Д. Шачкова 



 


